

投稿年月日	平成 29 年 2 月 7 日	投稿者	深江中学校 3 年生
ご意見・ご提案 内 容	<p>南島原市活性化プラン「自然と文化をつなぐサイクリングロード」</p> <p>わたしたちは、社会科の地方自治の授業で「将来的によりよい南島原市をつくるための活性化プラン」を考えました。</p> <p>南島原市では、島原鉄道跡地が空き地状態になっているのを見かけます。そこで、その島原鉄道跡地を整備し、サイクリングロードとして整備し、駅の跡地に休憩所(トイレ・カフェ・物販所)とするプランを提案します。</p> <p>提案するルートは、深江町の水無し川(桜パークあたり)から、旧有家駅までです。</p> <p>このルートに設定した理由は、以下の通りです。</p> <p>①始発・終点ともに駐車場が確保できる。※始発は、水無し本陣も駐車できる。</p> <p>②距離が長すぎず、平坦な道が多く、初心者でも走行可能な距離である。(14km程度)</p> <p>③景観がよいこと。</p> <p>深江：普賢岳を眺めることができる 布津～有家：有明海を眺めることができる。</p> <p>また、駅の跡地を休憩所(トイレやカフェ、特産物販売所)として設置します。そのことで、特産物の紹介や販売、ショップやカフェの店員の雇用も増やすことができます。</p> <p>昨年度、名所めぐりのシャトルバスが運行されたように、同様のシャトルバスを走らせることで、片道だけ走ったり途中でできなくなってもバスに乗って戻ったりすることができます。</p> <p>また、ゆくゆくは、北有馬・南有馬や加津佐まで整備し、原城跡地や海水浴までつなげると、観光客の方々も、市の南部まで足を運んでくれるようになると思います。</p> <p>また、サイクリングで知名度が上がれば、トライアスロン大会も開催できるのではないかと思います。</p> <p>ただの空き地を、南島原市の自然や特産品を楽しめるこの提案を、ぜひお願いします。</p>		
回 答	<p>このたびは、貴重なご提案をいただきありがとうございました。</p> <p>さて、島原鉄道跡地については、現在、島原鉄道株式会社から、無料で譲り</p>		

	<p>受けるための手続きを進めています。</p> <p>その後の、使い方については、今のところ決定していない状況ですが、関係者による話し合い（委員会）の中では「サイクリングロード」も活用案の1つとして挙がっています。今回のご提案につきましても、今後の検討の参考とさせていただきます。</p>
担当課	企画振興課